

PRESSEINFORMATION

Ausstellung „Schule zieht Grenzen – wir ziehen nicht mit!“ jetzt auch online verfügbar

Die Ausstellung „Schule zieht Grenzen – wir ziehen nicht mit!“ informiert über rassistische Zugangsbarrieren zu Schule, ordnet sie historisch ein und nimmt beispielhaft einige Biographien, Schulen und Proteste in den Blick. Ab sofort kann sie auch online angesehen werden.

Berlin, 18.7.2019: In der Ausstellung „Schule zieht Grenzen – wir ziehen nicht mit!“ werden Schlaglichter auf unterschiedliche Epochen, einzelne Biographien, Protestformen und politische Alternativen geworfen sowie Schulporträts vorgestellt. Ergänzt wird sie durch eine historische Einordnung und Interviews mit ehemaligen Schüler*innen, Aktivist*innen, Lehrer*innen und Pädagog*innen. Die Frage nach Handlungsstrategien im Umgang mit den jeweiligen Mechanismen von Ausschluss und Segregation im Kontext Schule stehen bei allen thematischen Clustern im Mittelpunkt.

Die Ausstellung ist das Ergebnis des kollaborativen Forschungs- und Ausstellungsprojekts „Passkontrolle! Leben ohne Papiere in Geschichte und Gegenwart“. Sie kann beim RomaniPhen Archiv ausgeliehen und ab jetzt auch auf der Website www.verwobenegeschichten.de angesehen werden.

Weblinks

Ausstellung

„Schule zieht Grenzen – wir ziehen nicht mit!“ online:

www.verwobenegeschichten.de/themen/ausstellung-schule-zieht-grenzen-wir-ziehen-nicht-mit/

IFAF-Forschungsprojekt

„Passkontrolle! Leben ohne Papiere in Geschichte und Gegenwart“

www.ifaf-berlin.de/projekte/passkontrolle/

Kontakt

Prof. Dr. Iman Attia

Alice Salomon Hochschule Berlin

Critical Diversity Studies / Rassismus und Migration

attia@ash-berlin.eu // +49 30 99245-454

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Erik Zürn

IFAF Institut für angewandte
Forschung Berlin e.V.

Kurfürstenstraße 141
10785 Berlin

Tel. 030 30012-4021

Fax 030 30021-4030

zuern@ifaf-berlin.de

www.ifaf-berlin.de

Das Institut für angewandte Forschung Berlin (IFAF Berlin)

ist ein Verbund der vier staatlichen Berliner Hochschulen für angewandte Wissenschaften. Mit einer jährlichen Projektförderung unterstützt das IFAF Berlin angewandte Forschung zu den gegenwärtigen Herausforderungen unseres Lebens. Dabei entstehen öffentliche Zugänge zu Hochschulwissen sowie soziale, technologische und wirtschaftliche Lösungen, die die Zukunft unserer Gesellschaft mitgestalten.

GEFÖRDERT DURCH



Der Regierende Bürgermeister
von Berlin
Senatskanzlei
Wissenschaft und Forschung